
Pineto (TE). 26 aprile, lunedì, alle ore 11 presso la sala della Torre
di Cerrano (SS.16 Adriatica, tra Silvi e Pineto – TE), Conferenza
Stampa

L’Istituto  Superiore  per  la  Ricerca  e  la
Protezione Ambientale (ISPRA),
il  WWF e la Stazione Ornitologica Abruzzese
hanno organizzato per il
giorno 26 aprile, lunedì, alle ore 11 presso la
sala della Torre di
Cerrano (SS.16 Adriatica, tra Silvi e Pineto –
TE)

la conferenza stampa

FRATINI CON LO …ZAINO
Marcati in Abruzzo i primi Fratini con geolocalizzatori.
Esclusivi video e fotografie da un innovativo progetto di ricerca
scientifica sulla specie simbolo delle spiagge italiane.

Migratore sempre più minacciato, da quest’anno il Fratino viene studiato
in Abruzzo grazie ad una collaborazione scientifica italo-svizzera.
Marcati i primi fratini al mondo con anelli colorati e geolocalizzatori,
una nuova tecnologia che, con l’uso di sensori miniaturizzati, sta
rivoluzionando le conoscenze sulla migrazione degli animali.

Quella della Torre di Cerrano è una delle 4 nuove aree marine protette
italiane istituite ad Aprile dal ministero dell’Ambiente.

In allegato l’invito.

In collaborazione con Comune di Pineto, Riserva naturale regionale
“Punta Aderci” – Vasto, Area marina Protetta “Torre del Cerrano”

Abruzzo. PARTE ANCHE IN ABRUZZO LA RACCOLTA DELLE FIRME
PER IL  REFERENDUM POPOLARE  CONTRO LA  PRIVATIZZAZIONE
DELL’ACQUA

L’ACQUA NON SI VENDE

PARTE  ANCHE  IN  ABRUZZO  LA  RACCOLTA  DELLE  FIRME  PER  IL  REFERENDUM  POPOLARE  CONTRO  LA
PRIVATIZZAZIONE DELL’ACQUA

HAPPENING A PIAZZA SALOTTO A PESCARA SABATO 24 APRILE
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Sabato 24 aprile parte in tutta Italia la raccolta firme per i 3 referendum per l’acqua pubblica.

Il  Forum Italiano dei Movimenti per l’Acqua,  costituito da centinaia di  comitati  territoriali  che si  oppongono alla
privatizzazione, insieme a numerose associazioni ambientaliste e realtà sociali e culturali ha deciso di promuovere 3 quesiti
referendari, depositati presso la Corte di Cassazione di Roma mercoledì 31 marzo 2010.

Il Comitato promotore è formato solo da realtà del mondo civile.

Perché un referendum?

Per fermare la corsa verso la privatizzazione dell’acqua che, iniziata da diversi anni, ha subito una forte accelerazione negli
ultimi mesi con la modifica dell’articolo 23 bis della legge n. 133/2008.

Perché l’acqua è un bene comune ed un diritto umano universale. Un bene essenziale che appartiene a tutti e che nessuno
deve utilizzare per il proprio profitto.

Perché l’acqua deve essere conservata per le future generazioni.

Perché la gestione dell’acqua deve essere pubblica e partecipata.

Tre quesiti contro la privatizzazione dell’acqua

Il primo quesito propone l’abrogazione dell’articolo 23 bis della Legge n. 133/2008 così come modificato dal recente Decreto
Ronchi che impone ai comuni la messa a gara – e quindi la mercificazione – della gestione delle risorse idriche.

Il secondo quesito propone l’abrogazione dell’articolo 150 del Decreto Legislativo n. 152/2006 per impedire il ricorso alla
gare  e  all’affidamento  delle  gestione  del  servizio  idrico  a  società  di  capitali,  favorendo  il  percorso  verso  l’obiettivo  della
ripubblicizzazione del servizio idrico, ovvero la sua gestione attraverso enti di diritto pubblico con la partecipazione dei
cittadini e delle comunità locali.

Il terzo quesito propone l’abrogazione dell’articolo 154 del Decreto Legislativo n. 152/2006 limitatamente alla quota del 7%
di remunerazione del capitale investito, perché abrogando questa norma si eliminerebbe la possibilità di fare di fare profitti
sull’acqua.

La raccolta in Abruzzo

In Abruzzo si è costituito il comitato promotore regionale Salva l’Acqua Abruzzo che sarà nelle piazze di tutta la regione
sabato  24  aprile  per  l’apertura  della  campagna  di  raccolte  firme  con  numerosi  banchetti  promossi  dalle  associazioni,
movimenti  cattolici,  comitati,  sindacati  e  partiti  politici  che  hanno  promosso  e  aderito  alla  campagna  nazionale.

Sarà il primo giorno di una mobilitazione che durerà 3 mesi e che si prefigge di raggiungere l’obiettivo di 16.000 firme solo
nella nostra Regione.

Evento centrale di apertura a Pescara: la raccolta delle firme comincerà alle ore 10 a Piazza Salotto e si protrarrà tutta
la giornata per culminare alle ore 16,30 con un happening a cui parteciperanno tra gli altri N’duccio, il gruppo di musica
popolare Vurre Vurre, il Mediterranea Guitar Trio, il rapper Cuba Cabbal e tante altre testimonianze a difesa dell’Acqua.

Cosa vogliamo e cosa vogliamo comunicare alla gente che sarà in piazza con noi?

Consegnare l’acqua ai privati e alle grandi multinazionali significa privatizzare l’intera vita delle persone. Vogliamo restituire
a tutte e tutti il diritto alla vita e al futuro.

La gestione pubblica dell’acqua è una condizione necessaria, ma insufficiente: sappiamo bene che la gestione pubblica del
servizio  idrico  in  questi  anni  ha  mostrato  numerosi  limiti,  ma siamo convinti  che  affidarlo  ai  privati  non farebbe altro  che
peggiorare la situazione.

Laddove l’acqua è stata privatizzata si sono registrati l’aumento delle tariffe ed una diminuzione degli investimenti.

Dall’acqua vogliamo creare un nuovo modello pubblico, come luogo della gestione partecipativa dei beni comuni.  Perché si
scrive acqua, ma si legge Democrazia.

Promuovono: Abruzzo Social Forum, WWF Abruzzo, FP CGIL Abruzzo, Caritas – Diocesi Pescara, Marelibero.net, Pescara in



comune by amici di Beppe Grillo, Arci Chieti, Punto Pace Pescara Pax Christi, PeaceLink Abruzzo, Collettivo nda libera,
Giovani Comuniste/i,Cooperativa Il  Mandorlo Bottega Commercio equo, Site.it,  Filcem-Cgil  Abruzzo, Camera del  Lavoro
Pescara, Comitato per l’acqua L’Aquila, Lega dei Comuni, Legambiente Abruzzo

Le forze politiche: Federazione della Sinistra, Sinistra Ecologia e Libertà

Informazioni  sulla  Campagna  e  aggiornamenti  su  iniziative  e  banchetti  raccolta  firme  saranno  sul  sito  
www.nonlasciamolifare.org

Giulianova. realizzazione impianto di irrigazione parco comunale
via del Campetto

Roberto Ciccocelli

Al Sindaco

Avv. F. Mastromauro

Comune di Giulianova

INTERROGAZIONE  URGENTE

Oggetto: realizzazione impianto di irrigazione parco comunale  via del Campetto

I sottoscritti consiglieri comunale  Roberto Ciccocelli  , Giancarlo Cameli della lista civica “Al Centro della Città“  e  Gianluca
Antelli del PDL

Considerato che:

in data 17-12-2007, viene prenotato l’ impegno di spesa di € 65.000,00 determina n.807,  per  l’esecuzione di un impianto di
irrigazione presso il “ Parco via del Campetto”;

Premesso che :

in data 15-01-2009 con delibera del commissario straordinario n° 11/C  viene approvato il progetto esecutivo “Realizzazione
parco via del Campetto”;

Chiedono di sapere:

1)  è stata individuata una ditta per la realizzazione dell’ impianto di irrigazione?

2) quando saranno ultimati i lavori  per dotare il parco comunale di via del Campetto di un impianto di irrigazione?

Cordiali saluti

Roberto Ciccocelli

Giancarlo Cameli

Gianluca Antelli

Giulianova il 21-04-2010
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Pescara. Sabato 24 aprile, presso la Casa Circondariale di Pescara,
spettacolo teatrale “Nobile si nasce”

Sabato 24 aprile, presso la Casa Circondariale di Pescara, spettacolo
teatrale “Nobile si nasce”

Sabato 24 aprile alle ore 20.00, presso la
sala  cinema  teatro  della  Casa
Circondariale  di  Pescara,  si  terrà  lo
spettacolo  “Nobile  si  nasce”  realizzato
dall’Associazione  teatrale  “La  Ginestra”
di Cepagatti.

Lo scopo della manifestazione è quello di
ringraziare  il  personale  dell’Istituto
penitenziario  ed  i  detenuti  che,  in
occasione dell’Epifania, hanno donato ai
bambini  ricoverati  presso  il  reparto
pediatrico  di  ematologia  dell’Ospedale
Civile di Pescara, dei lettori dvd portatili
in modo che possano vedere film e cartoni
anche quando sono costretti a rimanere a
letto in Reparto.
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Alla  manifestazione,  parteciperanno
autorità civili e religiose, il Direttore del
Carcere  di  Pescara,  Dott.  Franco
Pettinelli,  il  magistrato  di  sorveglianza,
Dott. Grimaldi ed il Garante dei detenuti
del Comune di Pescara e Presidente del
Comitato  Provinciale  della  Croce  Rossa
Italiana, Avv. Fabio Nieddu.
Pescara, 21 aprile 2010

San  Giovanni  Teatino  (CH).  IN  TANTI,  IERI  A  SAN  GIOVANNI
TEATINO, PER I 102 ANNI DI PASQUALE MINCONE

IN TANTI, IERI A SAN GIOVANNI TEATINO,
PER I 102 ANNI DI PASQUALE MINCONE

Tanta gioia ed anche un pò di emozione nelle parole e sul volto di Pasquale Mincone, il “nonno prodigio” di San Giovanni
Teatino che nel pomeriggio di ieri, presso il Centro Sociale Anziani di via Garibaldi, è stato festeggiato da parenti, amici e
rappresentanti  dell’Amministrazione comunale per quello che è stato un compleanno davvero speciale: 102, infatti,  le
candeline  spente  da  “zi’  Pasqualucc’”  in  un’atmosfera  di  giubilo.  “Un  augurio  affinché  tu  possa  trascorrere  non  solo  un
compleanno speciale, ma soprattutto un giorno dove scrivere un nuovo sogno. Auguri perché il tempo che passa non suoni
solo la melodia dei ricordi passati, ma segni il ritmo di una vita intensa di emozioni, di gioia, di salute e di serenità sempre
pronta a ripartire da zero … anzi da 02!”: questo un passaggio del messaggio letto dal primo cittadino a Pasquale Mincone
ed inciso su una delle due pergamene donate al festeggiato; l’altra, infatti, riportava gli auguri del parroco Don Bonifacio
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Mariani, il quale descrive Pasquale come “molto conosciuto e ben voluto nella comunità parrocchiale, il simbolo vivente delle
radici di tutti. Con lui – ha tenuto a ribadire il parroco – è possibile guardare verso il passato sentendone tutta la ricchezza e
quasi avvertendo il respiro e il battito del cuore delle generazioni che ci hanno preceduto”. All’evento, al quale hanno preso
parte i tanti amici di Pasquale Mincone, ha partecipato, oltre al Sindaco Verino Caldarelli, all’Assessore Ezio Chiacchiaretta
ed al Consigliere Franco Gagliardi, il Presidente del CdA del neonato Museo Civico di Scienze Naturali, Giuseppe Mincone.

Si riporta, di seguito, il testo dell’intervento del Sindaco Verino Caldarelli, nonché del messaggio di auguri scritto dal Parroco,
Don Bonifacio Mariani.

INTERVENTO N.1:

“Gli  anni  passano e  le  esperienze  si  solidificano nel  nostro  cuore,  i  ricordi  riaffiorano e  ci  fanno sorridere  e  sperare  in  un
tempo ancora migliore.

Ma intanto gli anni passano e la nostra anima non invecchia mai… mentre la saggezza e la pace ci accompagnano nel corso
della vita.

Gli anni passano e volano via, ma le persone restano e contano! e contano anche i tuoi anni… sono tanti, ma tu non li
contare mai, perché dentro, l’anima, non ha età, ringiovanisce con l’esperienza, si rianima con l’amicizia e si consola con
l’amore.

I compleanni sono giorni speciali. Si chiude un capitolo della nostra vita e se ne apre un altro. Non conta quanti se ne
compiono (anche se i tuoi sono davvero tanti!) ma come sono.

Il tempo è un dono che la vita ci fa. Lo è anche quando sembra non esserlo, quando stanchi affrontiamo il domani. Ed ogni
anno che passa, ogni compleanno, è una tappa importante, un traguardo, una sorta di resa dei conti. Più gli anni passano e
più i conti sballano e ci rendiamo conto della fortuna che abbiamo.

Un augurio affinché tu possa trascorrere non solo un compleanno dove tirare le somme, ma soprattutto un giorno speciale
dove scrivere un nuovo sogno.

Auguri perché il tempo che passa non suoni solo la melodia dei ricordi passati, ma segni il ritmo di una vita intensa di
emozioni, di gioia, di salute e di serenità sempre pronta a ripartire da zero … anzi da 02!”

Il Sindaco, Verino Caldarelli e l’Amministrazione Comunale di San Giovanni Teatino.



INTERVENTO N.2:

“Pasquale Mincone è molto conosciuto e ben voluto nella comunità parrocchiale. E’ il simbolo vivente dele radici di tutti. Con
lui è possibile guardare verso il passato sentendone tutta la ricchezza e quasi avvvertendone il respiro e il battito del cuore
delle generazioni che ci hanno preceduto. Con la sua presenza, oggi, è bello guardare al futuro nella certezza di una storia
che

continua. La comunità  parrocchiale lo abbraccia facendogli mille auguri  perchè la Pasqua di Cristo lo colmi di Luce e di
Forza.”

Don Bonifacio Mariani

L’Aquila. A giugno manifestazione con i trattori d’epoca
I N  G I U G N O  A L L ’ A Q U I L A  
MANIFESTAZIONE DI SOLIDARIETA’ CON I
TRATTORI AGRICOLI D’EPOCA

E’ in programma all’Aquila, all’inizio di giugno, una manifestazione con mezzi agricoli d’epoca. L’iniziativa, denominata
“Operazione Tuono Viaggiante”, è in corso d’approntamento e si deve al CAMAE (Club Amatori Macchine Agricole d’Epoca),
di cui è presidente il dr. Ernesto Ferrini di Arezzo. Il sodalizio toscano ogni anno tiene la manifestazione, a carattere storico
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culturale, in una città d’arte. L’anno scorso l’evento si è snodato lungo le strade della capitale, a Roma. Caratterizzata da
una  suggestiva  sfilata  di  trattori  agricoli  d’epoca,  l’evento  ha  sempre  raccolto  molto  interesse  e  consensi  di  pubblico.
Quest’anno la scelta di tenerla all’Aquila si deve al suggerimento, raccolto con entusiasmo dal CAMAE, avanzato da Roberto
Fatigati, aquilano residente a Gradisca d’Isonzo (Gorizia) e Presidente dell’Associazione Abruzzesi e Molisani del Friuli
Venezia Giulia. Con la manifestazione  s’intende esprimere un segno di vicinanza morale e di solidarietà verso la città
colpita dal terremoto e sarà occasione per il Club organizzatore per devolvere un contributo per una delle iniziative di
rinascita della città.

I mezzi, una trentina, muoveranno da Antrodoco la mattina del 5 giugno verso L’Aquila e l’arrivo è previsto intorno a
mezzogiorno.  Resteranno  in  esposizione  in  un’area  da  definire,  che  sia  facilmente  raggiungibile  e  aperta  ai  visitatori.  Nel
pomeriggio è previsto un incontro con la Municipalità aquilana e con le Autorità per la presentazione della manifestazione e
per la consegna della donazione, alla quale cerimonia il Club organizzatore ha già annunciato la presenza del Sindaco di
Arezzo. L’indomani mattina, domenica 6 giugno, secondo le prime indicazioni della Polizia municipale, il corteo di mezzi
storici  sfilerà  lungo  l’itinerario  accordato  (in  linea  di  massima  Via  XX  Settembre,  Villa  Comunale,  Viale  Collemaggio,  Via
Strinella, Via Castello, sosta per esposizione al pubblico in Viale Medaglie d’Oro, quindi Viale Gran Sasso, Viale De Gasperi).
Alla  sfilata  potranno  prendere  parte  anche  mezzi  agricoli  d’epoca  dell’Aquila  e  dell’Abruzzo  i  cui  proprietari  facciano
tempestiva richiesta all’organizzazione (tel. 0575-477885; 347-7543666). La manifestazione si avvale dell’assistenza tecnica
e logistica della Soc. SAME, staff Trattori, che è anche sponsor dell’evento. Tra i partecipanti alla sfilata anche Vincenzo Di
Michele,  autore  del  volume  “Io,  prigioniero  in  Russia”.  Il  padre  Alfonso,  alpino  di  Pietracamela,  inquadrato  nel
Battaglione L’Aquila, prese parte alla drammatica campagna di Russia del 1942-43 dove il reparto della Julia combatté
eroicamente, ma venne decimato. Tornarono vivi solo 163 alpini e tre ufficiali, tra cui il tenente Peppino Prisco.

Giulianova.  Alcune  riflessioni  intorno  al  parco  sul  “cannocchiale
verde

Giulianova 20 aprile 2010
Comunicato Stampa

Alcune riflessioni intorno al parco sul “cannocchiale verde

Il “regime” a Bananas
Nei  giorni  della  campagna  mistificatoria  sulle  firme  a  sostegno  del  parco  sul
“cannocchiale  verde”,  abbiamo  appreso  dai  mezzi  di  informazione  giuliesi  che:
“ la Lista civica per Mastromauro e i giovani Democratici, immediatamente dopo la
consegna al protocollo delle firme raccolte finora, si sono divertiti a spulciare tra le
3200 firme presentate”.
Una notizia che non può non far correre un brivido lungo la schiena. A questo è
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ridotta Giulianova?
Esponenti di liste personali del sindaco o di partiti  possono tranquillamente, in
tempo reale,  prelevare dal  protocollo  documenti  ufficiali  consegnati  all’istituzione
Comune e farne quello  che vogliono? queste pratiche sono tipiche dei  regimi
autoritari, dittatoriali, dove non c’è distinzione alcuna fra le istituzioni e i partiti
legati al potere e dove c’è spazio solo per l’arbitrio. La legge, giustamente, dice
che persino un consigliere comunale deve presentare una richiesta scritta e poi
attendere la copia degli  atti.  E non si  minimizzi,  perché questi  comportamenti
rivelano una mentalità proprietaria che sa molto di “occupazione del potere” da
parte di persone e forze politiche.
Il  Segretario  generale  del  Comune  sappia  che  segnaleremo  al  Prefetto  e  al
Ministero degli Interni anche questo, oltre al resto.
L’ennesima campagna mistificatoria per confondere e diffamare
Con  gli  ultimi  documenti  della  Lista  civica  per  Mastromauro  e  dei  giovani
Democratici e con quello del cittadino che si lamenta di una  scorrettezza che
avrebbe carpito la sua buona fede siamo con tutta evidenza di fronte al rozzo
tentativo di  confondere l’opinione pubblica facendosi  scudo di  liste civiche,  di
giovani ignari e strumentalizzati e di un cittadino (uno solo, come risulta dalla
lettera  avuta  in  visione)  che stranamente  (sotto  quale  pressione?)  ora  si  tira
indietro ma che aderì  spontaneamente,  in  piazza Martiri  Fosse Ardeatine,  alla
sottoscrizione, dicendo: “ e poi se c’è Arboretti in questa iniziativa vuol dire che è
una cosa seria”.
Il parco va restituito alla città
Sgomberato,  quindi,  il  campo dal  polverone  creato  ad  arte  per  difendere  un  sindaco  in  evidente  difficoltà  riproponiamo il
tema della petizione:
l’amministrazione  e  la  sua  maggioranza  vogliono  o  no  il  parco  di  16.000  m²  (il  parco,  non  qualche  alberello)  sul
“cannocchiale verde”?
Vogliono o no cogliere l’ultima possibilità della nostra città di avere un parco (equivalente al Parco Franchi) anche nella parte
sud di Giulianova tra il lungomare e via Trieste?
Vogliono  ottenere  quanto  è  dovuto  per  legge  al  Comune  nel  PRUSST  ex  SADAM  (oltre  5  milioni  di  euro)  e  finanziarci
l’acquisto  dell’area  del  suddetto  parco?
Giulianova necessita di amministratori seri e preparati, e di cittadini vigili
Sindaco, giunta e consiglieri di maggioranza, con le ruote di scorta di una certa minoranza, continueranno a praticare la
solita demagogia contafrottole? Come, ad esempio, nell’ultimo Consiglio Comunale dove mentre approvavano un buon
regolamento per il verde urbano dicevano no sia alla mozione per tutelare il paesaggio giuliese, sia alla proposta del parco
sul cannocchiale verde presentate dal nostro gruppo consiliare! Sinceramente, per il bene di Giulianova, ci augureremmo di
no, ma ci sembra, purtroppo, una pia illusione.
Noi continueremo, comunque, come sempre, a fare la nostra parte in termini di controllo, critica e proposta. In ogni caso,
cari cittadini, è molto importante aprire bene gli occhi e vigilare sulla propria città, giacché costoro prendono in giro:
promettono continuamente il bello e realizzano  sistematicamente il brutto; e se qualcuno gli scopre il “giochino” utilizzano
ogni mezzo per tentare di manipolare l’informazione giuliese.
Giulianova è bella e andrebbe resa sempre più bella mentre i giuliesi, a causa di un fare cieco e gretto, sono costretti
sempre più a convivere con il brutto, a volte irreversibilmente!

Giulianova 19 aprile 2010

Lista civile  Il Cittadino Governante per cambiare



Pescara.  Assemblea  regionale  di  Sinistra  Ecologia  Libertà  a
Pescara

Assemblea regionale di Sinistra Ecologia Libertà a Pescara presso il Museo Colonna (Piazza 1° Maggio) mercoledì 28
aprile 2010, alle ore 17.00, con la partecipazione di Claudio Fava, coordinatore della segreteria nazionale di Sinistra

Ecologia Libertà.
Parleremo delle prospettive nazionali del centro sinistra dopo il voto nelle recenti regionali e di come costruire Sinistra
Ecologia Libertà in Abruzzo.

Pescara. Mercoledì 21 aprile alle ore 11 presso il Caffè Letterario
in via delle Caserme a Pescara il Comitato Salva l’Acqua Abruzzo
presenterà la  campagna referendaria per l’Acqua Pubblica che
partirà in tutta Italia sabato 24 aprile.

F o n t e :
http://www.facebook.com/profile.php?id=1367706143&ref=search&sid=1667432035.1783663771..1#!/profile.php?id=1367
706143

Mercoledì 21 aprile alle ore 11 presso il Caffè Letterario in via delle
Caserme a Pescara il Comitato Salva l’Acqua Abruzzo presenterà la
campagna referendaria per l’Acqua Pubblica che partirà in tutta Italia
sabato 24 aprile.
Saranno illustrati i tre quesiti referendari e l’happening che si
svolgerà in Piazza Salotto sabato 24 in occasione dell’avvio della campagna.
Saranno presenti i rappresentanti delle Associazioni, Comitati,
Sindacati e Partiti Politici che promuovono e aderiscono alla Campagna
insieme al noto performer abruzzese N’Duccio.

Abruzzo. Sbloccare il FAS e definire il Master Plan

https://www.giulianovanews.it/2010/04/pescara-assemblea-regionale-di-sinistra-ecologia-liberta-a-pescara/
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Sbloccare il FAS e definire il Master Plan

Comunicato Uil Abruzzo

Nonostante  il  Protocollo  Regione-Parti  Sociali  su  Fondi  Strutturali  e  FAS 2007-2013,  che dovrebbe assicurare  almeno
un’informazione puntuale e tempestiva, abbiamo appreso solo ieri, e non dalla Regione, che nella partita per lo sblocco del
FAS regionale Abruzzo, la palla non è, come si credeva, nel campo del CIPE, ma è stata rinviata nel nostro, addirittura dal 4
febbraio,  e  tocca alla  Regione rispedirla  al  Governo,  ottemperando alle  modifiche prescritte,  per  ottenere lo  sblocco degli
854 milioni, che potrebbe essere ancora ritardato da un ulteriore rinvio della palla alla Regione, come preannuncia la stessa
nota del Ministero dello Sviluppo Economico.

La  natura  delle  osservazioni  del  Ministero,  inoltre,  circa  l’insufficiente  concentrarsi  delle  risorse  sugli  obiettivi  strategici,
analoghe ai  rilievi  mossi  a suo tempo alla Regione dal Sindacato abruzzese, rimanda alla necessità di  definire e portare a
casa contestualmente anche il  Master Plan, precisando le risorse effettivamente disponibili  per il  2010 e il  2011. Il  FAS ha
sacrificato  parte  della  spesa  strategica  a  quella  ordinaria,  mentre  il  Master  Plan  contiene  le  partite  più  importanti  per  lo
sviluppo regionale: il primo è bloccato, il secondo è rimasto ad oggi sulla carta. Dobbiamo modificare questa situazione, che
ci penalizza anche nel confronto con altre regioni, che hanno avuto lo sblocco del FAS regionale e sono state inserite in
programmi nazionali, come quello sulle infrastrutture strategiche, dai quali l’Abruzzo è escluso.

Secondo la Delibera CIPE del 2007, l’Abruzzo avrebbe dovuto avere circa 1.871 milioni tra FAS regionale e nazionale
(PON/POIN). Se Master Plan e Accordo Infrastrutture non diventano operativi, l’Abruzzo rimane con solo gli 854 milioni del
FAS regionale (oggi bloccato) e non recupera affatto la dotazione di 1 miliardo e 17 milioni di FAS nazionale cui la chiave di
riparto regionale gli dava diritto prima della centralizzazione di quelle risorse operata da Tremonti.

Il Governo è intervenuto massicciamente nell’emergenza terremoto, gli va dato atto, ma ci tratta molto male per quanto
riguarda lo  sviluppo,  lesinando le  risorse  nonché i  vantaggi  fiscali  che potrebbero  compensare  la  mancanza di  attrattività
dell’area del sisma.

Chiediamo al Presidente Chiodi di non fare il solista come il suo predecessore, ma di condividere con le parti sociali la verità
su come stanno le cose e l’azione comune per migliorare la situazione.

Pescara, 20 aprile 2010

Per la Uil Abruzzo

(Roberto Campo)


